

Eine wachsende Bedeutung in der Textilreinigungsbranche nimmt der Umweltschutz ein; sind wir Textilreiniger schliesslich doch die ersten Recycler schlechthin. Unsere Kunden verlangen einerseits Reinheit und Frische der im Fachbetrieb bearbeiteten Textilien; andererseits verlangt der Gesetzgeber in Deutschland zu Recht den verantwortungsvollen Umgang mit chemischen Produkten. Umfassende Auflagen zum Schutze der Menschen und der Umwelt müssen erfüllt werden.

In unserem Betrieb werden die dem heutigen Stand der Technik entsprechenden Verfahren zum sparsamen Umgang mit Energie und Wasser, Lösemittel und Reinigungshilfsmitteln kontrolliert eingesetzt.

Wir verwenden z.B. das SAFE-TAINER- SYSTEM der Firma [BÜFA](#) aus Oldenburg angewandt. Damit stellt bei der Chemischreinigung die Anwendung und Entsorgung des verwendeten Lösemittels Perchlorethylen einen geschlossenen umweltgerechten und schonenden Kreislauf dar.